



### 学校運営に6年生が参画（高泊小学校）

高泊小学校の6年生全員が、学校運営協議会に初めて参加しました。委員会ごとに知・徳・体の部会に分かれて、それぞれ読書やあいさつ、体力づくりについて話し合いました。児童はあらかじめ考えていたことを発表したり、友達や地域の方の意見をうなずきながら聞いたりしていました。進行もまとめの発表もすべて児童が担い、堂々と役目を果たしました。参加された委員や保護者は、子どもたちの活躍ぶりを温かく見守っておられました。今後、話し合ったことをもとに、チャレンジ目標をつくって実行する予定です。



### 登校時の交通安全指導（厚狭中学校）

厚狭中学校では、毎月2回交通安全指導が行われており、教職員が通勤通学時の混雑する時間帯に5か所で指導しています。生徒は、横断歩道や交差点では一旦停止して前後左右を確認したり、自転車を押して歩いたりしながら、交通ルールを守って登校していました。また、多くの生徒が、すれ違う地域の人にあいさつや会釈などを笑顔でごく自然にしていました。安全を心がけた登校とともに、地域の方とのさりげないふれあいが見られ、梅雨空の下、さわやかさが残る光景でした。



### 引き渡し訓練（竜王中学校）

不審者を想定した保護者引き渡し訓練が竜王中学校で実施されました。逃走した不審者から生徒の安全を確保するため、保護者にメールで連絡し引き渡しを行いました。引き渡し方法は、車の場合にはドライブスルー方式で、保護者が玄関前で受付をすませて待機し、生徒が昇降口から出てきて車に乗り込みます。生徒も保護者も教職員の指示に従って落ち着いて安全に行動し、スムーズに引き渡すことができました。予測がつかない事件や自然災害から自分の身を守るために、適切な行動がとれるようにする大切な訓練となりました。

